

市長定例記者会見報告事項概要

令和6年8月28日(水) 午後1時30分～

1. 9月議会について

- 本日、議会運営委員会があったが、9月市議会定例会が始まる。
- 先の6月市議会において、補正予算に計上した事業について、議会での審議をお願いしているにもかかわらず、その最中に入札を実施するという、あってはならない事案が発生した。改めて深くお詫び申し上げたい。
- 前回の記者会見の時に申し上げたが、過去に遡り、他に同様の事案がないかを、令和4年度から6年度までの3年間にかけて、予算執行の手続きの総点検を市役所挙げて実施した。
- その結果、新たに、教育委員会において、議会の議決が必要な財産の取得について、議会の議決を経ずに契約を結んでいたものが判明した。
- 2千万円を超える契約の場合には議会の議決が必要になる。
- 2千3百万円であったが、議決を経ずに契約をしたという事案である。
- 補正予算の審議中の入札もであるが、行政の信頼を大きく損なうものであり、行政運営上決してあってはならないことだと思っている。改めて深くお詫びを申し上げたい。
- このことは、組織としての大きなミスであると考えている。
- その責任を明らかとするため、9月市議会定例会において、私、副市長、教育長の給料を減額する条例案を提出する。

- なお、関係した職員については、既に市長部局は市長部局で、教育委員会は教育委員会の方で訓告等の処分を行っている。
- 今後、同様の誤りを決して起こすことがないように、入札執行のチェック体制の強化など事務処理方法の見直しを行い、全庁的に適切な予算執行手続きの確認ができる体制を取った。
- 職員一丸となって、信頼の回復に努めていきたいと思っている。

2. 来月の主な行事等について

(1) 「トワイライトエクスプレス瑞風」の来訪と「みずかぜ広場」のオープン

- JR 西日本の豪華寝台列車「トワイライトエクスプレス瑞風」が、23日（月・振）に防府駅に初めて停車し、本市が誇る毛利氏庭園等に立ち寄ることになっている。
- 瑞風来訪と同日に、防府駅のイオン防府店とアスピラートの間の南北自由通路を「みずかぜ広場」としてオープンしたいと考えている。

(2) 新しい防府競輪場の竣工

- 22日（日・祝）に防府競輪場が竣工する。
- 10月5日（土）には、ファン感謝イベントの開催も予定している。
- これらの詳細については、改めてお知らせする。

(3) 幸せますケンシン

- がん検診などの受診率が低いことが課題になっている。

- 本市では、受診率を向上させるため、三師会（医師会・歯科医師会・薬剤師会）や包括連携協定を締結している明治安田生命やあいおいニッセイ同和損保、第一生命、関係機関等と一丸となって取組んでいる。
- その取組みの1つとして、14日（土）に笑顔満開通りルルサス防府において「幸せますケンシンまつり」を開催する。
- 今回は、医師やがん体験者による講演会、健康チェックや楽しい体験ができる「おたのしみ健康コーナー」などがある。
- ケンシンの大切さを楽しく学べるイベントとなっている。
- 是非、ご家族、ご友人と参加していただきたい。

（4）英雲荘観月会

- 14日（土）から中秋の名月の17日（火）までの4日間、瑞風が立ち寄る毛利本邸の別邸として使われていた英雲荘で、音楽とともに月を愛でる宴を開催する。
- 防府市音楽のまち創造プロデューサーの田中雅弘氏をはじめ、市内高校生や山口雅楽会による楽器の演奏や、青少年科学館ソラール館長の解説による秋の星空観賞もあるので、是非ご来場いただきたい。

（5）「ほうふっ子応援」フォトコンテスト

- 来年1月に、子育ての拠点、「防府市こども家庭センター」が華城にオープンする。
- このことを記念して、子どもをテーマとしたフォトコンテストを実施する。
- 募集する写真の題材は、昨年度市内に整備したインクルーシブ遊具を楽しむ様子が写ったものとしたい。

- 募集期間は、2日（月）から10月18日（金）まで。
- 作品については、11月1日（金）から24日（日）まで、応募作品の展示、来場者による投票をルルサス防府やイオン防府店で行う予定である。
- 入賞者以外にも応募者全員に参加賞があるので、多くの皆様からの応募をお待ちしている。